
                                           

PREGUNTA QUE PRESENTA MARIA DEL PILAR GARCÍA SANCHEZ, CONCEJAL
DEL GRUPO MUNICIPAL  MIXTO,  SOBRE  ¨EL  ESTADO LAMENTABLE  DE ISLA
PLANA ¨ 

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA

El pasado 8 de mayo Noelia Arroyo anunciaba un supuesto refuerzo para las playas
del  litoral,  lo  cierto  es  que  ese  refuerzo  llega  tarde  y  es  escaso.  
Los vecinos incluso desplegaron varias pancartas a modo de protesta e iniciaron
una  cadena  de  denuncias  a  trave�s  de  las  RRSS  muy  especí�fica.  
A parte de la dejadez en la limpieza por parte de este gobierno, esta�n sufriendo
constantes  apagones  de  la  red  pu� blica  de  luz,  sus  parques  esta�n  en  un  estado
lamentable e incluso su junta vecinal se ha planteado la dimisio� n en bloque. 

Por esto planteamos la siguiente pregunta: 
 

PREGUNTA:  

1- ¿Qué piensa hacer este gobierno por esta zona del Litoral? 
2- ¿Conocía este gonierno la intención de la dimisión en bloque de toda la

junta vecinal, como reivindicación al abandono de sus vecinos? 

Cartagena 12 de mayo de 2021

   Fdo. Pilar Garcí�a Sa�nchez        
    Concejal-Portavoz Grupo Municipal Mixto

       A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA




